
 
 
 

 
  PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DU 29 NOVEMBRE 2011 
 

    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 
Sainte-Thérèse tenue Amos, le vingt-neuf novembre deux mille 
onze à dix-neuf heures trente. 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Johanne Duguay 
 Karine Arseneault Filion 
 Roxan Sabourin 
 Ginette Noël 
 Monia Champagne 
 Josée Simard 
 Isabelle Petit 
 Josée Fortin 
 Josée Dubé 
 Sylvette Caron 

M. André Bilodeau 

ABSENCES  Mme Sabrina Castelli 
 Nicole Roy 
 
M. André Brousseau 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, 
SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 

 Madame Dubé, en l’absence de madame Castelli, souhaite la 
bienvenue à tous les membres présents à cette rencontre. 

 

LECTURE ET 
ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0337-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Cathy Bière, 
                            QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et 
est adopté avec les modifications apportées. 
                             QUE la présidente soit et est autorisée à 
modifier l'ordre de présentation des dossiers. 
 

                                                                         ADOPTÉE 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 4 
OCTOBRE 2011  

 CE–0338-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Roxan Sabourin, 
                               QUE le procès-verbal du 4 octobre 2011 
soit adopté tel que rédigé. 
  ADOPTÉE 
 
 
 
 

 



 
 
 

 
INFORMATION ET CORRESPONDANCE 

CRITÈRES 
D’ADMISSION DES 
ÉCOLIERS À LA CSH 

 CE–0339–11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Monia Champagne, 
                               QUE les critères d’admission des écoliers 
de la CSH soient adoptés tels que présentés. 
                                                    ADOPTÉE 
 

QUESTIONNEMENT 
SUR LES DEVOIRS 
ET LEÇONS 

 Le directeur indique que nous pourrions travailler sur ce dossier 
cette année puisque certaines écoles remettent en question les 
devoirs à la maison. Deux documents sont transmis aux 
membres du conseil pour lecture. 
 
Le comité de pilotage réfléchira à cette hypothèse 
prochainement. 

VISITE DES 
COMMISSAIRES LE  
6 DÉCEMBRE 

 Le directeur invite les membres à se présenter au souper et à la 
rencontre des commissaires. Dans le cadre de leur tournée, c’est 
à notre tour le 6 décembre prochain. 
 

RÉSULTAT DU 
SONDAGE 

 Le directeur indique les résultats du sondage : 52 % en faveur 
du maintien, 48 % en faveur de l’abandon de la garde-robe 
scolaire. 
 
Nous discutons des résultats et prenons note des améliorations 
souhaitées par les parents. Nous regarderons la possibilité 
d’avoir une présentation des fournisseurs locaux ou régionaux à 
une prochaine rencontre. 

POINT DE DÉCISION 
CONCERNANT LE 
CONTRAT AVEC 
FRÉROT & 
SOEURETTE 

 CONSIDÉRANT QUE nous devons prendre position avant la fin 
décembre, nous mettrons fin au contrat nous liant à cette 
entreprise. 
 
CE–0340–11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Fortin, 
                               QUE nous mettions fin au contrat nous 
liant à l’entreprise Frérôt & Soeurette. 
                                                      ADOPTÉE 
 
Le directeur écrira la lettre à madame Blais concernant cette  
décision. 
 

ORIENTATION 
CONCERNANT LE 
RÈGLEMENT POUR 
L’AN PROCHAIN 

 CONSIDÉRANT les discussions des membres du conseil 
d’établissement, 
 
CE–0341–11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Roxan Sabourin, 
                               DE poursuivre les démarches avant de 
prendre une décision concernant les règlements de l’école. 
 
                                                      ADOPTÉE 



 
 
 

 
RAPPORT DU 
COMITÉ DE 
PARENTS 

 Aucune rencontre. 

RENDEZ-VOUS RAP  Madame Brière nous rappelle que le prochain rendez-vous RAP 
aura lieu le 8 février 2012 sur le respect. 
 

ACTIVITÉS BOUGER 
POUR CEUX QUI ONT 
FAIM LES 19 ET 20 
DÉCEMBRE 

 Le directeur explique l’activité ainsi que la nouveauté cette 
année, la visite des 70 enfants de Sainte-Gertrude pour 
participer à la cueillette des denrées non périssables et aux jeux 
gonflables sur l’heure du dîner. 
 

ACTIVITÉS DE NOËL 
LE 21 DÉCEMBRE 

 Un dîner collectif et quelques activités dans les classes et sur la 
cour d’école sont prévus pour célébrer les vacances qui arrivent 
à grands pas. Les parents bénévoles sont invités à venir aider au 
dîner de Noël ce sera un dîner collectif. Un don de 2 $ ou plus 
sera demandé pour les dîneurs. L’école comblera le manque à 
gagner pour les dépenses du repas. Repas qui sera préparé par 
notre responsable de la cafétéria madame Lanoix.  
 

DONS (MONÉTAIRE, 
OBJET, PANCARTES, 
BIBLIOTHÈQUE) 

 Tout en gardant la confidentialité de certains donateurs qui l’ont 
demandé, le directeur nomme certaines compagnies ou 
personnes qui contribuent à l’embellissement de l’école ou au 
soutien direct apporté à certains écoliers pour leur offrir le 
service de repas chauds.  
 
Entre autres, Zip Lignes, Eaux Vives Water inc., Millaire et 
Godbout sans parler de tous les parents qui ont mis la main à la 
pâte pour les travaux de bibliothèque. 
 

PROCHAINE 
RENCONTRE 

 Considérant le rendez-vous RAP le 8 février 2012, la prochaine 
rencontre aura lieu le mardi 31 janvier 2012 à 19 h 30 au lieu du 
mardi 7 février 2012. 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0342-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Roxan Sabourin, 
                               QUE la séance soit levée.  
 
 ADOPTÉE 
 
20 h 55  
 

 
 
 _ __ _____________________ 
 Josée Dubé, vice-présidente André Bilodeau, secrétaire 
 


